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04 castilla-la mancha Agricultura Martinez Guijarro pide la simplificación de la PAC 
El consejero de Agricultura, José Luis Martínez Guijarro, dijo ayer que se opone al recorte de las ayudas 

europeas y demandó una simplificadón de la PAC, ya que cada día es más complicada su aplicadón. 

La consejera de Cultura, Turis
mo y Artesania, Soledad 
Herrero. 

El éxito de 
Farcamaes 
colectivo, 
dice Herrero 
ARTESANIA. La consejera de 
Cultura, Thrismo y Artesa
nía, Soledad Herrero, pre
sentó ayer el balance de la 
edición número 28 de la 
Feria de Artesanía de Cas
tilla-La Mancha (Farcama), 
que cerró sus puertas el 
pasado 12 de octubre con 
"un enorme éxito, aún en 
los tiempos que corren" 
gracias al trabajo conjunto 
de Fracaman, los artesanos 
y artesanas, de la Junta de 
Comunidades y de todos 
los sectores implicados, a 
los que la consejera agra
deció "enormemente su 
participación ". 

Celebrada entre los días 
3 y 12 de octubre, la Feria 
recibió un total de 121.603 
visitantes, algo que "para 
nosotros es un balance ex
celente, aunque hayamos 
tenido menos que en la 
edición anterior". Herrero 
significó que "las ventas 
no han disminuido y el vo
lumen de negocio ha sido 
de 25.000 ventas directas". 
A esta cifra se debe sumar 
las transacciones "que han 
tenido lugar y cuyo resul
tado podrá conocerse a 
medio y largo plazo", fina
lizó la consejera. 
METRO 

La Cámara premia 
a José Luis Cuerda 
M N IÓN , CIAL La 
Cámara de Comercio de 
Albacete ha otorgado una 
mención especial en la 
cuarta edición de sus Pre
mios de Promoción 
Empresarial al cineasta al
baceteño José Luis Cuerda 
por ser "un buen promo
tor de esta tierra", según 
dio a conocer ayer el presi
dente de la entidad, Arte-
mio Pérez. EFE 

C-LM desea mejorar 
el comercio del ajo 
El Ejecutivo se reunirá con representantes del sector 

Castilla-La Mancha 
comenzará a trabajar para 
diferenciar el ajo de 
nuestra reglón del que 
viene de terceros países. 

sector se a una campa-
ña complicada por la reducdón de 
la cosecha y la paralizadón del 
mercado exterior" 

ciarnos de los ajos que vie
nen de terceros países", 
por lo que su Consejeria so
licitará una mejora del 
control de ÚJ1pw:t:aciones, 
la unitlcacion 'de los códi
gos de importación y la 

acreditación de . . 

El Gobierno regional va a 
ini~a serie de reunio
nes con representantes del 
sector del ajo para elaborar 
una normativa que mejore 
la con\ercializaóón del 
producto, según explicó 
ayer en Las Pedroñeras 
(Cuenca) el consejero de 
Agricultura y Desarrollo 
Rural, José Luis Martí- El 45% 

del ajo 
nacional se 
. produce en 

(-lM 

nez Guijarro. 
El responsable del 

departamento agrí
cola justificó esta de
cisión al decir que es 
fundamental "diferen-

concesiones 
para la im
portación, 
así como la 

subida de 
los aranceles, .~~~-:'". 

según informó la Junta en 
una nota. 

SE TRATA DE un conjunto de 
propuestas y medidas en
caminadas a fomentar "la 
diferenciación de nuestro 
producto mediante mar
chamos de calidad, mejo
rando así la competitividad 
de un sector que da em
pleo a más de 6.800 fami
lias en Castilla-La Mancha", 
señaló el titular de Agricul
tura, quien también desta
có que el sector genera 

1.700.000 jornales, suman
do las tareas de recolección 
y de transformación del 
ajo. 

Por otro lado, reconoció 
que el sector se enfrenta a 
una campaña "complica
da", debido a la reducción 
de la cosecha y por la "pa
ralización sobre todo del 
mercado exterior" debido a 
las exportaciones de terce
ros países y, concretamen
te, de China. 

Martínez Guijarro y el 
presidente de la Diputa
ción, Juan Ávila, inaugura
ron ayer la edición número 
36 de la Feria Internacional 
del Ajo (FIDA-2008), que se 
celebra en el recinto ferial 
de Las Pedroñeras hasta 
mañana sábado. 

Toledo Derrumbe controlado ante el peligro de desprendimiento 

Los bomberos de Toledo derruyeron ayer, de manera controlada, el tramo del muro del paseo peatonal Y de las escaleras situadas en 
la avenida de Madrid de la dudad Imperial, que el pasado fln de semana sufrteton daftos importantes a consecuencia de las fuertes 
Uuvlas caldas en la capital regional Ast lo decidió la ConceJaUa de Gestión de los ServIcIos. movtda por razones de seguridad. METRO 

El profesor de El 
Casar, apartado 

A I La Delegación 
de Educación en Guadala
jara ha apartado de la do
cencia y como medida cau
telar al profesor M.S.U., de 
58 años, detenido el pasa
do lunes en El Casar (Gua
dalajara) acusado de tener 
pornografia infantil en su 
ordenador. La delegada de 
Educación en esta provin
cia, Maria del Mar Gutié
rrez, dijo que hasta su 
arresto no se tenían indi
cios de que guardara por-
nografia infantil. EFE 

Muerte entre las vías del AVE 
INI. TfI LID ". Un trabaja

dor portugués falleció en 
un accidente laboral que se 
produjo ayer en las obras 
del AVE Madrid-Levante, 
en la provincia de Cuenca, 
al caer desde un viaducto 
en construcción. 

El suceso tuvo lugar ha
cia las 15.30 horas, cuando 
el trabajador cayó al vado 
al romperse el suelo del pa
sillo peatonal mientras tra
bajaba en las labores de 
desmontaje de una viga de 
sustentación del encofrado 

Protocolo 
La reanimadón de la vktima 
se realizó según lo estableddo 
en el protocolo de seguridad. 

en el Viaducto del Arroyo 
de la Vega, situado en el 
tramo Cuenca-Villar de 
Olalla. 

EL TRABAJADOR, identificado 
como J.S., caminaba sobre 
el solado de la viga y al pro
ducirse la ruptura -por ra-

zones que al cierre de esta 
edición se desconodan-, ca
yó al suelo y sufrió trauma
tismos múltiples. 

Según la unión temporal 
de empresas (UTE) -que es
tá encargada de ejecutar la. 
obra-, nada más producirse 
el accidente se alertó a los 
servicios de emergencia. 
Después de realizar tareas 
de reanimación durante 25 
minutos, trasladaron al ac
cidentado al hospital Vir
gen de la Luz de la capital, 
donde falleció. EFE 

El alcalde de Daimiel, José Di
az del Campo. 

Incertidumbre 
tras la reunión 
EMPLEO. Los representantes 
del comité de empresa de 
Sáez Merino transmitieron 
al alcalde de Daimiel (Ciu
dad Real), José Díaz del 
Campo, la "incertidumbre" 
de los empleados después 
del infructuoso encuentro 
del pasado martes en 
Valencia. "Toda noticia que 
nos llegue a partir de ahora 
procederá del juzgado que 
ha asumido la administra
ción del grupo textil una 
vez que ha entrado en' pro
ceso de liquidación", 
afirmó el miembro del Co
mité, Juan Manuel 
Ramírez. METRO 

"El nivel del 
Acuífero 23 
pide que 
agilicemos 
el PEAG" 

CU • El director del 
Consorcio de Gestión del 
Plan Especial del Alto Gua
diana (PEAG), Enrique Ca
lleja, dijo ayer que los nive
les hídricos del Acuífero 23 
aconsejan agilizar la aplica
ción de las medidas que se 
contemplan en el plan. 

El que fuera presidente 
de la Confederación Hidro
gráfica del Guadiana (CHG) 
participó ayer en la jornada 
sobre Información y sensibíli
zadón ambiental que, organi
zada por el Consorcio, se 
celebra en Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real). 

El director de este orga
nismo señaló que el Acuífe
ro 23 "está mal, porque su 
nivel hídrico es igual al del 
año pasado y el régimen de 
lluvias tampoco ha ayuda
do mucho, por lo que es 
imprescindible agilizar el 
PEAG, para empezar a ver 
los resultados cuanto 
antes". 

Por últmo, Calleja infor
mó de la ampliación del 
plazo para la regulariza
ción de pozos y superficies 
de regadío durante dos se
manas más "para que todos 
lo sepan". EFE 
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